



LA FIESTA DEL LIBRO

Hasta nosotros llegó la noticia de que este año se iba a animar grandemente la festividad de San Jorge, Patrón del Libro, por obra y gracia de la dinámica juventud olotense. En varias ocasiones empleamos este espacio para reseñar la labor juvenil local, siempre positiva, ya que estamos convencidos de que nuestro futuro está en sus manos.

Entramos en contacto con un grupo de jóvenes de ambos sexos, los cuales contestan a nuestras preguntas con la sinceridad que les es peculiar y con un entusiasmo envidiable, digno de sus pocos y productivos años.

—¿Qué pretendéis hacer?

—Montar un mercado de libros, rosas y "Posters" en el Firal.

—¿Con qué objeto?

—El objetivo primordial de esta organización, es promocionar el libro y levantar la fiesta de San Jorge.

—¿Quién lleva a cabo esta organización?

—El "Grup Pioner Mixte", en colaboración estrecha con el Gremio de Libreros de Olot. Hemos llegado a un acuerdo con ellos, después de varios cambios de impresiones e ideas.

—¿Hubo dificultades para llegar a este acuerdo? ¿Algún problema de escabrosa y difícil solución?

—Con pasar al Gremio el beneficio producido por la venta de libros, todo se solucionó. Creemos que es justo, ya que nosotros no tenemos ninguna intención de lucro.

—A pesar de esto, ¿no habrá superávit a favor vuestro?

—Caso de que así fuera, el beneficio irá destinado a la adquisición de libros para las escuelas. La forma de entregar estos lotes está aún en estudio, ya que pretendemos hacer una cosa que resulte justa y efectiva.

—Tendremos grandes sesiones de música y canciones.

—¿De qué disponéis para animar la fiesta? **Colaborarán un grupo de animación de Barcelona y los de "Simfonia", que es un elenco de música libre experimental.**

—¿Cuál sería la mayor satisfacción que podríais sacar de todo esto?

—Que tuviéramos una masiva asistencia de juventud en la fiesta, y que durante todo el año se notara un auge en la venta de libros.

—¿Tenéis ayudas y colaboraciones para esta magna empresa?

—La sección deportiva de "Casa Rovira"; los órganos de información local; la juventud, a la que pedimos colaboración, y el "Centre Excursionista de Catalunya" que nos ofreció su local social para utilizarlo en caso de lluvia.

—Decidme algo personal vuestro para cerrar la entrevista.

—"Un buen libro es el mejor amigo del hombre", y si esta frase la analizamos con detenimiento y con un poco de egoísmo hacia nosotros mismos, pensaremos que un buen amigo es digno del mejor de los homenajes. La prueba de que todos sabemos valorar la verdadera amistad, será la de sumarnos en masa a esta fiesta que con tanto cariño e interés procuramos organizar lo mejor posible.

El comentarista tiene por norma rematar, valga la frase, las entrevistas que realiza. Pero, ¿hay alguien que se atreva añadir algo a la última respuesta?

BRITO

les abonamos **100 pts.**

a cambio de su **despertador viejo**
o estropeado (aunque no funcione)

comprando uno nuevo (garantizado por 2 años)

RELOJERIA VILA - Olot

Dia 26 d'Abril **DIA DEL SUBNORMAL** · Sies generós pels nostres nens